



UTÖ

ISOLATED

Auf Utö ticken die Uhren anders. Die Insel liegt isoliert vor der Küste Finnlands, die Fähre kommt einmal pro Woche. Das Leben funktioniert trotzdem – mit den üblichen Tücken: Ein Paar schickt sein Kind zu den Großeltern, eine Besucherin vergisst mit ihrem Liebhaber die Zeit. Ein Investor ist der einzige Gast in der Inselnennung. Plötzlich erschüttern Vibrationen und später schmerzhaft, hochfrequente Sounds die Gemeinschaft. Der Strom ist weg, alle Kontakte sind gekappt. Boote verschwinden, Ratten gehen ins Wasser. Die Insel zu verlassen scheint unmöglich. Während die Bewohner:innen nach Gründen suchen, wird ein Mann angeschwemmt, der sich als Crewmitglied der 1994 unweit der Insel gesunkenen Estonia herausstellt. Paranoia breitet sich aus ... Mühelos verbindet die Mysteryserie persönliche und globale Themen zu einer spannenden, konzentrierten Auseinandersetzung mit der Frage, was wirklich zählt. Wir zeigen die Folgen 1, 2 und 5 der achteiligen Serie mit Kati Outinen, inklusive „Was dazwischen geschah“-Erzählservice im Kino!



Der Creator und Produzent **Oskari Huttu** wurde 1981 in Finnland geboren. Neben anderen Projekten produzierte er 2010 den Dokumentarfilm „Reindeerspotting: Escape from Santaland“.

Der finnische Produzent und Creator **Mikko Räisänen** arbeitete als Journalist, bevor er sich fiktionalen Formaten widmete.



Creator and producer **Oskari Huttu** was born in Finland in 1981. In addition to other projects, he produced the 2010 documentary "Reindeer Spotting: Escape from Santaland". Finnish producer and creator **Mikko Räisänen** worked as a journalist before moving into narrative formats.

The sense of time is a little different on Utö. The ferry only comes once a week to this isolated island off the coast of Finland. Life does go on here, including the usual pitfalls. A couple sends their child to the grandparents, a visitor is with her lover and forgets the time. An investor is currently the only guest at an island guesthouse. Appearing from nowhere, sudden vibrations and, later, painful, high-frequency noise shake the community. The electricity goes out, all contacts are cut. Boats disappear and rats jump into the water. Leaving the island seems impossible. While the inhabitants are searching for clues, a man is washed ashore who turns out to be one of the crew of the ferry Estonia, which sank not far from the island in 1994. Paranoia sets in... This Finnish mystery series effortlessly combines personal and global themes into an exciting, focused examination of the question about what really matters. We are showing episodes 1, 2, and 5 of this eight-part series with Kati Outinen – including a "What happened in between" recap in the cinema!

Finnland 2023, 3 x 45 Min., finn. OF, engl. UT

C: Oskari Huttu, Mikko Räisänen
 R: Teppo Airaksinen, Rane Tiukkanen, Johannes Salonen
 B: Lassi Vierikko, Petja Lähde
 K: Aarne Tapola, Hena Blomberg, Sten-Johan Lill
 D: Elena Lievee (Maria), Joonas Saartamo (Henri), Ville Virtanen (Anton), Pihla Viitala (Katja Laakso), Kati Outinen (Meri)
 P: Marko Antila, Oskari Huttu, Lucy Loves
 WS: OneGate Media

Do 7.11.
 22:00h
 HE

Sa 9.11.
 16:45h
 CS6